

Presidente de transición en Siria abandona Damasco



Foto: Al Mayadeen

La Habana, 18 jul (RHC) El jefe de la fase de transición en Siria, Ahmad al-Sharaa (en la foto) abandonó Damasco, la capital de ese país del Oriente Medio, acompañado de su familia, informaron a Al Mayadeen fuentes exclusivas.

Igualmente, notificaron el asesinato de tres figuras prominentes de la administración de transición siria, incluido el ministro de Defensa, Marhaf Abu Qasra en medio de un tenso clima de seguridad e incertidumbre en torno al panorama político.

Las fuentes, también, confirmaron la entrada de una unidad militar en el edificio de radio y televisión de Damasco, donde supervisaron directamente el trabajo de los medios de comunicación, una acción descrita como sorprendente. (Fuente: [Cubadebate](#))



Radio Habana Cuba